

## **La ministre de la Culture et de la Communication déploie la volonté du maire de Quimper de mettre fin à la subvention du centre d'art LE QUARTIER**

La ministre de la Culture et de la Communication a appris avec consternation le souhait du maire de Quimper de mettre fin au soutien de la municipalité au centre d'art LE QUARTIER.

Depuis 25 ans, ce lieu de référence pour l'art contemporain au niveau national et en Bretagne soutient la création en exposant des artistes émergents et des artistes confirmés. Ses directeurs successifs et son équipe ont mené à Quimper, et sur tout le territoire, de nombreuses actions pour que se rencontrent art contemporain et public le plus large.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, propose que le dialogue entre les partenaires publics reste ouvert pour chercher des solutions et éviter la remise en cause brutale et définitive de cet espace de culture.

### **Contact**

Ministère de la Culture  
et de la Communication  
Emilie LANG / Conseillère Communication  
06 16 89 00 08  
[emilie.lang@culture.gouv.fr](mailto:emilie.lang@culture.gouv.fr)